



ぼく・わたしの 学校 ⑫

プロと一緒に学ぶ 富浦小学校



現在六年生は、読売新聞の記者の方を招いて、インタビュアの仕方やメモの取り方、記事の書き方、見出しの付け方を学び、学校新聞づくりに挑戦しています。これは、児童や保護者、地域の方に、富浦小の良さを伝えることが目的です。各学年で取り組んでいる授業や行事について、また、委員会や部活動の様子について取材し、新聞にして

います。そんな緑あふれる本校は、三年ほど前からNPO法人企業教育研究会の力を借りて、さまざまな企業の方と一緒に勉強しています。ロッテやトヨタ自動車、NEC、読売新聞社などです。

富浦小学校には、大地に根を伸ばした大銀杏が緑の葉を茂らせています。大正三年(一九一四年)に植樹されたこの木は、本校のシンボルになっています。また、近くにはジャブジャブ池と呼ばれるピオトープもあって、私たちの憩いの場所になっています。



紹介者

武山真弥さん(6年生)



▲プロ記者と一緒に新聞づくり

この活動を通して、学校全体が明るく、楽しく、元気になると信じています。そして、校歌にもあるように、希望に向かって努力する「富浦っ子」として、がんばっていききたいと思っています。

新聞づくりは、学期二回を指して取り組んでいて、現在は第二号を発行するところです。第一号は遠足や修学旅行などの行事が中心で、第二号は授業の様子が中心になっています。先生方や活動に関わった人たちに取材して、読者が喜ぶ話を聞きだすこと、そして、楽しさが伝わるように文章に表すことが、とても難しいです。でも、新聞を読んだ人から「おもしろい記事だね」と、声をかけられたときは、苦勞も吹っ飛んでしまいます。また、記者の方からコメントで、ますますやる気が出てきます。

新聞づくりは、学期二回を指して取り組んでいて、現在は第二号を発行するところです。第一号は遠足や修学旅行などの行事が中心で、第二号は授業の様子が中心になっています。先生方や活動に関わった人たちに取材して、読者が喜ぶ話を聞きだすこと、そして、楽しさが伝わるように文章に表すことが、とても難しいです。でも、新聞を読んだ人から「おもしろい記事だね」と、声をかけられたときは、苦勞も吹っ飛んでしまいます。また、記者の方からコメントで、ますますやる気が出てきます。

データシート

人のうごき

〔7月1日現在〕	前月比
人口 71,425人	(- 9人)
男 34,918人	(- 3人)
女 36,507人	(- 6人)
世帯数 24,066世帯	(+ 13世帯)

〔6月分の移動〕

転入 149人	出生 39人
転出 136人	死亡 61人

火災

〔6月分〕	今年の累計
建物火災 1件	(17件)
その他火災 1件	(19件)

交通事故

〔6月分〕	今年の累計
事故件数 158件	(1,004件)
死亡者数 0人	(1人)

みんな知ってる!

旭市のこと

植木の銘木

植木の生産振興を図るとともに、その銘木を広く紹介しようと、平成14年度から始まった「千葉県植木銘木100選」の認定。生産が盛んな旭市でも、2本の植木が認定されています。品位と風格を備えたその姿は、まさに芸術品。皆さんも、ぜひ一度ご覧になってはいかがでしょうか。
問い合わせ先/農水産課農業基盤整備班 (☎68-1173)



クロマツ (認定番号18)
琴田・芝田克巳さん所有



イヌマキ (認定番号24)
入野・岩崎良雄さん所有